

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 15.03.2017

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Bearbeiter/in: Herr Waschke

Ortschaftsrat Förderstedt 06.03.2017

AF 480/2017

öffentlich

Anfrage:

Herr Döbbel

Gibt es Informationen oder eine Planung vom Kreis zur Reparatur der Hauptstraße in Atzendorf? Die Bordsteine lösen sich allmählich auf.

Beantwortung:

Der Zustand ist bekannt. Da die Hauptstraße in Atzendorf eine Landesstraße (L70) ist, ist für die Reparatur der Fahrbahn die Straßenmeisterei Atzendorf zuständig. Planungen laufen über die Landesstraßenbaubehörde.

Nach Rücksprache mit der Straßenmeisterei Atzendorf sind im Jahr 2017 nur punktuelle Reparaturen der Fahrbahn vorgesehen. Für die Nebenanlagen (einschließlich Bordanlage) ist die Stadt Staßfurt zuständig. Hier sind nur Reparaturen im Rahmen der Gefahrenabwehr möglich.

Sollten Investitionen vorgesehen sein, sind diese als Gemeinschaftsmaßnahme Stadt/Land Sachsen-Anhalt auszuführen. Das Land würde dann die Fahrbahn erneuern. Die Stadt ist für die Erneuerung der Nebenanlagen und die Erneuerung der Regenentwässerung verantwortlich. Hierfür müssten die Mittel im Haushalt der Stadt Staßfurt eingestellt werden. Das Land Sachsen-Anhalt plant nach derzeitigem Stand keine Maßnahme in der Ortslage Atzendorf.

Sven Wagner
Oberbürgermeister